



La pilule Kylian Mbappe est très difficile à avaler.

La Fédération Camerounaise de Football (Fécafoot), via la Direction Technique Nationale (DTN), organise depuis lundi 25 octobre à Paris, un stage de trois jours réservé exclusivement aux binationaux de moins de 20 et 23 ans.

Une initiative de la FECAFOOT qui ne souhaite plus laisser filer les pépites comme l'ont fait plusieurs joueurs aujourd'hui sous le feu des projecteurs.

«Je pense que ce projet est porteur sur deux points : le premier point, le Cameroun doit reconnaître tous ses enfants et le deuxième point est qu'il est important que tous ces jeunes camerounais, talentueux qu'ils soient aient un objectif qui est de pouvoir jouer pour l'équipe du Cameroun. Il est important que cette expérience soit renouvelée au moins deux fois par an. Nous devons avoir un suivi de ses joueurs des U16 jusqu'aux catégories supérieures », a expliqué le patron de la Direction Technique Nationale », a expliqué Serge Noah, le Directeur Technique National qui souhaite voir ces jeunes joueurs revêtir le maillot du Cameroun.

«L'objectif de la DTN, c'est le suivi des jeunes talentueux pour que le Cameroun n'ait pas de regret par la suite, parce qu'aujourd'hui, le cas de Kylian Mbappe, ça file sur

toutes les lèvres de savoir que le Cameroun a laissé filé un joueur aussi talentueux que lui », a jouté le patron de la DTN.

